



Acuerdo con Portugal para investigar sobre la longevidad

Salamanca—La Universidad de Salamanca, el Consejo Económico y Social de España, el Conselho Económico e Social de Portugal, el Instituto Politécnico de Bragança y la Fundación General de la institución académica sumarán fuerzas en la investigación de la longevidad. Representantes de las cuatro instituciones implicadas suscribieron ayer el acuerdo marco de colaboración con el que pretenden impulsar la labor que desde hace años realiza el Centro Internacional sobre el Envejecimiento (CENIE).

“Los investigadores tienen mucho que aportar tanto en el ámbito biomédico como los científicos sociales”, aseguró Ricardo Rivero tras suscribir el convenio mientras que el presidente del Consejo Económico y Social de España, Antón Costas, insistió en la “revolución de la longevidad” y la introducción de nuevas formas de entender la organización de la sociedad, el mundo del trabajo, la economía y la política a partir del cambio que ha supuesto el aumento en 20 años de la esperanza de vida. **R.D.L.**